

令和3年2月15日

生徒・保護者の皆様へ

学校法人仙台育英学園
仙台育英学園高等学校
秀光中等教育学校
理事長・校長 加藤 雄彦

猛烈に発達する低気圧に関する本学園の対応【第1報】

－ オンライン授業への切り替えについて －

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。また、新型コロナウイルス感染拡大防止に係る本校の対応にもご理解をいただいていることに併せて感謝申し上げます。

さらに、2月13日深夜の福島県沖を震源とした震度6強の地震につきまして、皆様のご無事を心よりお祈り申し上げます。引き続き余震に気をつけてお過ごしくださることをお願いいたします。

さて、天気予報によりますと猛烈に発達する低気圧が2月15日（月）夜から16日（火）日中にかけて宮城県を通過し、大雨・強風をもたらすおそれがあります。一部の公共交通機関では過日の地震の影響で地盤が緩み、この度の猛烈に発達する低気圧に伴い平常運行に深刻な影響をもたらすことが予想されます。

本学園では、生徒・職員の安全を第一に考え、明日2月16日（火）は、生徒はオンライン授業（授業日扱い）に切り替え、教職員もテレワークによる勤務といたします。

今後も緊急連絡等については、Classi、本学園ホームページ、緊急メールでご確認するようお願いいたします。